
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 4月 5日（水） 

  会 場  料 亭   園 

 

 

 

 

第 2689回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 橋本 則彦（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様 寄居町PTA連合 白川 真さん 

    米山奨学生 史 楠さん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

  皆さん、こんにちは。さすがロータリーですね。音楽

が流れないというハプニングにすぐ対応して、アカペラで

も歌えるということで、本当に皆さま方

ありがとうございます。感謝の一言です。

ロータリークラブの方も、約１か月ぶり

の例会となっております。この３月１４

日には親睦旅行があり、３月１８日には

熊谷ロータリークラブの７０周年の記

念行事がありました。休み休みと言いながら、いろいろな

クラブでロータリー活動も通常通り、コロナ関係なく行わ

れております。先日の会長幹事会でも、各クラブ通常通り

活動を行うという話を聞いております。 

 今日は新しい事務局担当となります萩原さんがきてお

ります。福島さんには寄居ロータリークラブは長年お世話

になりました。萩原さんは約１か月仕事をしていますが、

メールやＬＩＮＥなどのキャッチボールもマメにされて

います。今日の理事会資料も月曜日には「会長よろしいで

すか。」という感じで準備を整えています。これから萩原さ

ん、よろしくお願いします。そしてこの後、米山担当の赤

坂さんからもご紹介があると思いますが、米山奨学生の史 

楠（シ ナン）さんがお見えになっております。また２年

間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 年始めの４月なので、いろいろとこの後またありますの

で、今日の挨拶は短くしたいと思います。ありがとうござ

います。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

理事会報告 

① ４月、５月のプログラムについて 

② 秩父ＲＣ合同例会ゴルフ大会の件 

③ 2025年 ＩＭ準備委員会設立の件 

④ 交通安全危険個所看板設置プロジェクト 譲渡式の件 

⑤ Ｒ財団地区補助金 事業の件 

⑥ ロータリーの森 奉仕活動の件 

⑦ 親睦旅行 会計報告の件 

  皆さん、こんにちは。商工会の白川さん、ようこそ寄

居ロータリークラブへ。ありがとうございます。また事務

局の萩原さん、まだ始めたばかりですが、かなりポンポン

と仕事をしていただいて大変頼りにし

ております。これから是非とも一緒に会

を盛上げるご協力をいただければと思

います。また、史 楠さん、愛称が「楠

（なん）ちゃん」ということなので、「楠

ちゃん」として皆さんで支援をし、楽し

いロータリーライフを教えていただければと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

 それでは幹事報告いたします。先ほど理事会をいたしま

して、２０２５年度寄居ロータリークラブがＩＭを担当い

たします。柴崎猛さんを中心に準備委員会を設置するとい

うことで話しが進んでおります。安齋さん、清水さん、鈴

木さん、そのときの会長の松本幸男さんの４名、他に６名

程度を加えて１０名くらいで進めていきたいと考えてい

ます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。委員に

ならない方でも、「こういうのをやったらいい。」というア

イディアがありましたら、ぜひとも柴崎さん、安齋さんに

伝えていただきたいです。 

クラブ一致で盛上げていただければと思います。 

 またロータリーの森というのが秩父にあり、コロナで中

止していたのですが、３年ぶりに開催します。５月２７日

土曜日、午前１０時から１２時までとなります。寄居ロー

タリークラブが植樹した楠などありますので、皆さま自然 

 



を楽しみながら、ご都合のつく方はお願いします。担当は

社会奉仕委員会を中心に、委員長橋本さん、委員の権田さ

ん、高倉さん、私も都合がつくようでしたら出席いたしま

す。場所等皆さん、わからないと思うので、わかる方を必

ず入れます。他に参加したいという方もおられましたら、

ご連絡ください。また、深谷ロータリークラブから６０周

年記念誌というのが届いております。後で回覧いたしま

すので、目を通していただければと思います。それと、先

日嵐山の女性会館で寄居ロータリークラブが表彰を受け

ました。 

 今日は新しい奨学生、史楠さんと事務局の萩原さんが

おりますので、例会終了後、園さんで集合写真を撮りたい

と思います。以上、幹事報告を終了いたします。どうもあ

りがとうございます。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  森田 淳一さん 

森田淳一さんご挨拶 

 皆さん、お祝いしていただきましてありがとうござい

ます。私1人だけ誕生日ということで感慨深いのですが、

あと４日で４６歳になります。また城南中学校のＰＴＡ

会長を仰せつかりましたので、４６歳の年は、ＰＴＡとロ

ータリー活動を一生懸命に頑張っていきたいと思います

ので、応援をよろしくお願いいたします。 

 

（２）婦人誕生 

  大久保 敏江さん、橋本 敦子さん、 

押田 めぐみさん 

押田 大助さんご挨拶 

 今日はありがとうございます。 

奥さんを大切にしたいと思います。 

 

（３）結婚記念 

柴﨑 正さん、吉澤 尚登さん、清水 浩一さん 

吉澤尚登さんご挨拶 

 久しぶりです、皆さん。４月２日が４４年目になりま

す。４４年前、小学校の先生がしがない田舎の建設に嫁い

で、本当に苦労をかけました。ようやく落ち着いたので、

「２人で温泉でも行こうか。」と言ったら、「孫と娘と行っ

てくるから、留守番してて。」と言われちゃいまして、寂

しい結果となりました。  

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

皆さん、改めましてこんにちは。プログラムの説明に先立

ち、先日４月２日に米山のオリエンテーションに行って

参りましたのでそのご報告をさせていただきたいと思い

ます。朝８時から夜８時までの１２時間という非常に長

い１日になったのですが、この２５７０地区では１９名

の奨学生が参加しており、彼らは次年度からの活動に参

加する予定です。その中で、我が寄居クラブでお世話をす

ることが決定した奨学生が、史 楠さんです。また後ほど

自己紹介の時間を設けさせていただきますが、私の方か

ら簡単にプロフィールをご紹介します。史 楠さんは中

国の江蘇省、上海の北側に位置する省の出身です。江蘇省

は中国第５位の都市で、人口は８，５００万人います。史 

楠さんは、西武文理大学の３年生で、今年と来年度にわた

って、寄居ロータリークラブでお世話させていただくこ

とになっています。現在は狭山市に住んでおり、学校では

専門課程でメディア関係の勉強をしています。津久井会

長の娘さんがテレビ朝日、うちの子供もＮＨＫにいるこ

とから、何かアドバイスできることがあればと思ってい

ます。これから２年間、史 楠さんをサポートさせていた

だきます。皆さん、史 楠さんは我々ロータリークラブの

一員としてこれからやっていくので、お客さん扱いでは

なく、いろいろなお手伝いもさせていただいて、席も決ま

った場所ではなく座らせていただいて、皆さんとコミュ

ニケーションを図っていただくようお願いします。 

（月間目標）母子健康月間 

 

４ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

5 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事 会場：園 

12 水 休  会  年次休会 

19 水 

秩父・寄居ＲＣ 

合同例会 ゴルフ大会 

ホスト 寄居 

会長・幹事 

親睦・ＳＡＡ 

会場：園 

ﾊﾞｽ 17:40 

駅北口役場前 

26 水 休  会  祝日休会 

 

（月間目標）青少年奉仕月間 

５ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

３ 水 休  会  祝日休会 

10 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事 会場：園 

17 火 卓話 夜間例会 会長・幹事 
会場：ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

１８時点鐘 

24 水 夜間例会 会長・幹事 
会場：ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

１８時点鐘 

31 水 休  会  年次休会 

 

（２）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

皆さん、こんにちは。先ほど津久井会長からありました３

月１８日の熊谷ロータリークラブの周年記念は私と松本

幸男さんの２人、代理で行って参りました。知っている方

も多いので、会長の代理で自分は実績と信頼のイケメン、

松本さんは将来性をかったイケメンという、基準はイケ

メンで寄居の代表としてワンツーが来たと皆さんに説明

してきました。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

４月５日 ３３ ５ ２８ ０ ８７．８％ 

３月２９日の修正出席率 ９０．０％ 



（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さま、こんにちは。 

本日はお客様もいらしてまして、ニコニコにも皆さまか

らたくさんご協力いただきました。ありがとうございま

す。萩原さん、よろしくお願いします。史 楠さんも奨学

生として年間を通してよろしくお願いします。 

 

津久井大雄さん ４月になりました。奨学生の史楠さ

ん、２年間よろしくお願いします。 

       事務局萩原さん、よろしくお願いします。 

松本則之さん 萩原さん、楠ちゃん、これから一緒にロ

ータリーライフを楽しみましょう。 

       白川さん、寄居ロータリーへようこそ。 

松本則之さん 園さん、美味しいお食事、いつもありが

とうございます。 

松本則之さん 大谷翔平の２試合連続ホームラン！ 

       最高～ 

赤坂匠康さん 萩原さん、楠ちゃん、これからよろしく

お願いします。楽しくやりましょう！ 

赤坂匠康さん 白川さん、ごぶさたです。本日はよろし

くお願いします 

荻野幸一さん 新事務局の萩原さん、宜しくお願いします。 

荻野幸一さん 米山奨学生、史楠さん、ようこそ。 

       これから宜しくね。 

吉野泰久さん こんにちは～。特におめでたい事はない

けど、ＢＯＸ委員会は個人別に入金票が

あるみたいだから入れようっと～ 

浅見克一さん 桜が終わり、新緑がまっているこの季

節。日本の大自然万歳。そしてロータリ

ークラブも。 

山口正彦さん 今日の例会は新しい方の参加や、お客様

のご参加で４月らしい例会になりました

ね。楽しみです。白川さん、史楠さん、

萩原さん、よろしくお願いします。 

柴崎 猛さん 新年度が始まりました。皆さんで楽しく

盛り上げて行きましょう。 

柴﨑 正さん ４月は出会いの季節。白川さん、史楠さ

ん、萩原さん、ようこそ。歓迎です。 

柴﨑 正さん 百花繚乱から新緑の季。自然も時代も変

化のスピードが速いですね。 

清水浩一さん 新年度スタートに新事務局萩原さん、入

社おめでとうございます！ 

清水浩一さん 吉澤さん、お久しぶりです。そして楠ち

ゃん、ヨロシクね！ 

吉澤尚登さん 先日は亡父の葬儀に際しまして、皆さま

ご多忙にもかかわらず御会葬くださり誠

に有難うございました。又、会長・幹事 

には連日に渡り、大変お世話になりまし

た。重ねて御礼申し上げます。 

             大変大きくいただきました 

吉澤尚登さん 「今日は特別な日なので、出席しなさ

い。」と松本幹事からの「命令連絡」を

受け、出てきました。皆様お久しぶりで

す。よろしくお願い致します。 

吉澤尚登さん 史楠さん、ニーファオ。ファイニー。 

       今日は楽しみです。 

三友俊一さん 萩原さん、史楠さん、ようこそ寄居ロー

タリークラブへ。 

加藤祐司さん 萩原さん、ようこそ寄居ロータリークラ

ブへ。いろいろとお世話になります。こ

れから末永くよろしくお願い致します。 

       そして史楠さん、留学生として大いにが

んばってください。 

大久保知明さん 事務局の萩原さん、よろしくお願いし

ます。史楠さん、ようこそ寄居ＲＣへ。 

小宮俊光さん 新事務局萩原さん、米山奨学生の史楠さ

ん、ダブルデビューですね。これからも

宜しくお願いします。 

荻野真仁さん 史楠さん、こんにちは。勉学に励んでが

んばってください。 

橋本則彦さん 史楠さん、ようこそ寄居ロータリークラ

ブへ。新事務局の萩原さん、お世話にな

ります。 

森田淳一さん 萩原さん、史楠さん、ようこそ寄居ＲＣ

へ。今後とも宜しくお願い致します。 

森田淳一さん 前回欠席の為。 

吉田正博さん 新事務局の萩原さん、奨学生の史楠さん

どうぞよろしくお願い致します。 

吉田正博さん 前回お休みさせていただきました事と家

族研修旅行での懺悔の気持ちで入れさせ

ていただきます。本日はよろしくお願い

致します。 

小鮒哲夫さん 史楠さん、寄居ＲＣへようこそ！ 

       萩原さん、事務局よろしくお願いしまし

ます。 

園さん、本日もよろしくお願いします。 

髙田 徹さん 新奨学生の史楠さん、ようこそ寄居ロー

タリーへ！！これからよろしくお願いい

たします。新事務局の萩原さんも、よろ

しくお願い致します。 

権田 功さん 新年度を迎え、よろしくお願い致しま

す。 

権田 功さん たびたび欠席させていただきました。 

大きくいただきました。 

押田大助さん 史楠さん、萩原さん、本日からよろしく

お願いします。 

松本幸男さん 史楠さん、２年間よろしくお願いいたし

ます。寄居ＲＣはみんないい人です。安

心してください。また白川様、寄居ＲＣ

へようこそ！！本日はよろしくお願い致



します。そして萩原さん、末永くよろし

くお願い致します。  

              多めにいただきました。 

白川 真さん 本日はありがとうございました。 

 

（４）親睦・ロータリー家族委員会  荻野 真仁さん 

 先日の親睦旅行の収支の報告をさせていただきます。 

全国旅行支援金が９万円あり、それを差引まして旅行代

金が７８５，６０９円となります。参加した皆さまより臨

時会費２万円をいただきまして、２万円×３０人、お祝い

を５名様から５万円いただきました。 

残りの１３５，６０９円は親睦費より出させていただき

ました。皆さま、ありがとうございました。 

 

津久井大雄会長 

 本日は寄居町連合ＰＴＡ会長の白川さんがいらしてお 

ります。本年度ロータリー財団地区補助金を利用いたし 

まして、交通安全、危険個所、看板設置プロジェクトと 

して寄居ロータリークラブと寄居町連合ＰＴＡと一緒に 

看板を１００枚、ＰＴＡに寄贈しております。 

そして本日、譲渡式を行います。 

白川さん、これからもより良い町のために頑張ってく 

ださい。よろしくお願いします。 

 

白川真さんご挨拶 

 改めまして、皆さまこんにちは。いつも大変お世話に

なっております。私は、令和４年度男衾中学校ＰＴＡ会

長であり、輪番によって町ＰＴＡ連合会長も務めさせて

いただいております、寄居町商工会の白川と申します。 

 この度は、寄居ロータリークラブ様から地域児童・生

徒のために、過分なるご奉仕によって交通事故の未然防

止を目的とした4種類の看板１００枚を贈呈いただきま

して、誠にありがとうございました。 

この看板は３月１８日に開催された寄居町PTA連合会

新旧役員会において、町内９校の各会長に１１枚ずつ配

らせていただきました。設置場所としては、交通事故の

危険があるエリアや最近不審者の出没が報告されている

所に設置させていただきました。通学路を車で運転され

る方、地域の方々が日頃から注意を払い、新学期が始ま

る前からこのような取り組みによって、事故を未然に防

ぐために大変貢献できるものと認識しております。 

私自身、コロナ禍で３年間、制限されたＰＴＡ活動でし

たが、最後に津久井会長をはじめ、寄居ロータリークラ

ブの皆さまからのご協力によって、このような事業がで

きたことに感謝しております。誠に有難うございまし

た。 

 

 

 

 

津久井大雄会長 

 白川さん、ありがとございます。交通安全は非常に重

要な問題ですので、私たちロータリークラブも地域の安

全を確保するために、今後もこのような活動を続けてい

きたいと考えています。また、ＰＴＡ会長さんも一生懸

命頑張っていますので、ロータリークラブでもバックア

ップできたらいいな。と思っています。今後とも皆さま

方、どうぞよろしくお願いいたします。 

この後、白川さんと寄居町役場、教育委員会へ報告に

行ってまいります。 

 

※史楠さんへ津久井大雄会長から奨学金が渡されました。 

史 楠さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。史 楠と申します。 

２０１８年１０月に中国の江蘇省から参りました。現在

は西武文理大学のサービス経営学部サービス学科の３年

生です。３年生からメディアに関す

る事を続けて勉強します。趣味は写

真とビデオを撮ることです。 

今日は新狭山から来ました。電車の

中できれいな景色を見ました。桃源

郷のようにとてもきれいな景色でし

た。これからよろしくお願いします。 

 

津久井大雄会長 

史 楠さん、いろいろな人と関わって、いろいろな情報を 

得て、日本で楽しく生活をしてください。 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 



 

 

 

 

 

※４月１９日（水）秩父ロータリークラブとの合同例会 

         とゴルフ大会が開催されました。 

 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１

会　　長　津久井大雄 会報･雑誌委員長 加藤　祐司 ・ＴＥＬ　０４８（５８１）２４６８

幹　　事　松本　則之 副委員長        吉田　昌弘 ・ＦＡＸ　０４８（５８１）３５３０
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